

Perdue dans l'orientation

Par **delphine28**, le **25/06/2015** à **15:51**

Bonjour,

Je viens ici pour avoir un avis.

En fait j'ai l'impression de m'être trompée d'orientation.

Je suis en cursus général et je crois que j'aurai du faire une licence pro car je manque de pratique.

En fait en fac il faut attendre le Master pour pratiquer. Alors qu'en filière pro on pratique de façon régulière.

C'est quoi la différence entre une licence pro et une licence générale de fac ? Pourquoi la licence pro ne permet pas d'aller en master par ex ? Je trouve le cursus fac bien compliqué pour les gens paumés.

J'avais pris le cursus général dans l'idée de rester assez général car je ne savais pas où aller et en fait c'est une erreur il aurait fallut que je me spécialise avant. Mais c'est pas évident de savoir quand on ne connaît pas au début.

Donc quoi faire ? repartir en cursus pro ? comment passer de l'un à l'autre ? c'est bien galère.

Par **Lehn**, le **26/06/2015** à **02:16**

Salut,

Tout dépend de ce que tu souhaites faire. Avec une licence pro par exemple tu peux être assistante RH, et avec un Master tu peux être juriste.

Donc en fait tout dépend du niveau auquel tu souhaites prétendre, un bac+3 ça fait bien mais en "vrai" tu restes au niveau d'un BTS avec moins de pratique.

Néanmoins les licences pro restent un moyen pratique de s'engager directement dans le monde du travail.

Par contre je ne connais pas très bien ces licences, mais je ne sais pas si ça réglerait vraiment ton problème d'orientation, au final même en licence pro bin il faut je suppose choisir

une branche du droit.

Regarde les master 1 la tête reposées aussi peut être que finalement tu souhaiteras continuer.